

《单词百科:microsurgery是什么意思?microsurgery怎么发音?microsurgery的解释和用法》

英语单词microsurgery是什么意思?microsurgery怎么读?microsurgery怎么发音?简答网为您整理了microsurgery的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



microsurgery怎么读

microsurgery的读音:[ma kr s :d ri]

microsurgery的意思

1、n.显微外科;显微手术;

microsurgery的双语例句

1、Objective To summarise the clinical experience on transpterional approach for treatment of recirculated aneurysm by microsurgery.

目的总结翼点入路显微外科技术治疗颅内前循环动脉瘤的临床体会.

2、 Objective : To evaluate the effect of appropriate operative approach and microsurgery for craniopharyngioma.

目的: 探讨适宜的手术入路以及显微外科技术应用对提高颅咽管瘤手术疗效的作用.

3、 The doctor said permanent dermal pigmentation is a form of microsurgery.

医生说永久的皮肤染色是一种显微手术.

4、 Objective To explore the effect of microsurgery on glioma.

目的探讨显微手术治疗脑胶质瘤的疗效.

5、 Method: 108 cases of fallopian tube anastomosis with Microsurgery Technique were with 1 year follow-up survey .

方法: 采用显微外科技术对108例患者施行输卵管吻合术,并 随访 观察1年.

6、 Objective To evaluate effect of microsurgery of lamellar keratoplasty (LKP) on Mooren? s corneal ulcer.

目的评价显微手术的 板层 角膜移植术治疗蚕蚀性角膜溃疡的疗效.

7、 Objective To assess the clinical value of neuronavigation for intracranial astrocytomas microsurgery.

目的评价神经导航在颅内星形细胞瘤显微手术中的应用价值.

8、 Methods: To analyze 66 cases of fourth ventricle tumor patient being treatment with microsurgery method.

方法通过对应用显微神经外科技术切除第四脑室肿瘤66例的分析,总结经验,得出结论.

9、 But we would be doing the keystone microsurgery either over or next to the entire collector.

但是做这样的显微手术差不多要覆盖整个收集器上空.

10、 His medical interests include snore disease surgical procedures and throat microsurgery.

从事医学临床工作30多年,擅长五官科各种常见病及疑难杂症的诊断、疗及手术;尤其精于鼾症手术治疗、撑喉镜下的喉显微手术.

11、 Objective To observe the clinical efficacy microsurgery illuminated by 25 G optical fibers for rhegmatogenous retinal detachment (RD) .

目的探讨25G光纤照明显微镜直视下进行 视网膜 裂 孔定位、 冷凝在外路视网膜脱离手术中的应用效果.

12、 They were pioneers in the field of microsurgery.

他们是显微外科学领域的创始人.

13、 Conclusions The therapy method of lateral ventricular meningioma exairesis of microsurgery is safe and effective.

结论应用显微外科手术切除侧脑室脑膜瘤是安全有效的治疗方法.

14、 BACKGROUND: With the progressive refinement of endovascular techniques, fewer IAs are being treated with open microsurgery.

研究背景: 随着血管内技术的不断发展和完善, 越来越少的动脉瘤患者采用开颅手术.

15、 a pioneer in the field of microsurgery

显微外科领域的创始人

16、 Objective : To investigate the technique and efficacy of microsurgery for lacrimal ductile tear.

目的: 探讨泪小管断裂显微手术吻合的方法及效果.

17、 The possibility of laser microsurgery in genetics study such as chromosome engineering was discussed.

讨论了激光显微外科术应用于染色体工程等遗传学研究的可能性.

18、 Results Heterotopic heart transplantation could be developed by microsurgery scuccessfully.

结果应用显微外科技术可以建立大鼠异位心脏移植模型.

以上是简答网为您整理的microsurgery怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助

。查看更多关于microsurgery的用法、microsurgery的释义、microsurgery的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/microsurgery>

